



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

El Gobierno de Gibraltar celebra que la UE retire a Gibraltar de su 'lista gris'

Gibraltar, 9 de julio de 2025

El Gobierno de Gibraltar ha recibido con satisfacción el resultado de la votación celebrada hoy en el Parlamento Europeo, que allanará el camino para que Gibraltar salga de la denominada 'lista gris' de la UE. Al haber decidido el Parlamento Europeo apoyar la propuesta de la Comisión Europea de retirar a Gibraltar de la lista, dicha propuesta entrará ahora en vigor tras su publicación en el Diario Oficial de la Unión Europea, una vez se confirme que el Consejo Europeo no se opone a la misma, lo cual debería ocurrir en breve.

El Ministro de Justicia, Comercio e Industria, Nigel Feetham, indicó: "La noticia de hoy de que el Parlamento Europeo ha rechazado las objeciones a la actualización de la lista de la UE pone fin a la incertidumbre sobre la merecida exclusión de Gibraltar de la lista, que debería haberse producido hace más de un año tras nuestra exclusión de la lista por parte del Grupo de Acción Financiera Internacional (GAIFI). Esto da fe del trabajo realizado por mi Ministerio para situar a Gibraltar a la vanguardia de la lucha contra el blanqueo de capitales y la financiación del terrorismo, y la reputación de Gibraltar como centro financiero líder en el mundo ha sido legítimamente restablecida. También está claro que nuestro compromiso con los socios de Bruselas, tanto con la Comisión Europea como con el Parlamento Europeo, ha servido para obtener el resultado por el que tanto hemos trabajado. Pero nuestro cometido no acaba aquí. No nos dormimos en los laureles. Seguiremos mejorando y nos comprometemos a mantener las normas internacionales más estrictas y a trabajar de forma constructiva con nuestros socios europeos e internacionales".

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498
Álvaro López, alvaro@infogibraltar.com, Tel 662 386 833
Nacho Arranz, nacho@infogibraltar.com, Tel 674 283 002



COMUNICADO

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)

PRESS RELEASE

No: 507/2025

Date: 9th July 2025

HMGOG welcomes EU's removal of Gibraltar from 'grey list'

HMGOG welcomes, with satisfaction, the result of a vote today in the European Parliament which will pave the way for Gibraltar to be removed from the EU's so-called 'grey list'. With the European Parliament having decided to support the European Commission's proposal to remove Gibraltar from the list that proposal will now enter into effect following the publication of the proposal in the Official Journal of the European Union once it is confirmed that the European Council does not object to the proposal. This should happen very shortly.

The Minister for Trade, Justice and Industry, the Hon Nigel Feetham, said: "The news today that the European Parliament has rejected objections to the update of the EU list brings an end to the uncertainty about Gibraltar's merited delisting which should have happened over a year ago following our delisting by the FATF. This is testament to the work undertaken by my Ministry to bring Gibraltar to the vanguard of the fight against money laundering and counterterrorist financing, and Gibraltar's reputation as a world-leading financial centre has been rightfully restored. It is clear too that our engagement with partners in Brussels, both with the European Commission and the European Parliament, has worked to produce the result that we have worked so hard to obtain. Our work does not end here though. We will not rest on our laurels. We will continue to improve and are committed to maintaining the highest international standards and working constructively with our European and international partners."

ENDS